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I am a teacher.



I am a teacher.

Я



I am a teacher.

Я есть



I am a teacher.

Я есть учитель.



I am a teacher.

Я есть учитель.

Article (артикль)



The article
Артикль

� Это служебная часть речи, которая служит 
для выражения категории определенности 
или неопределенности.

� Отсюда две категории артиклей: 
определенный (The) и неопределенный 
(A/An)



Неопределенный артикль 
A/An

� Неопределенность представляет собой общую 
ссылку на какой-либо тип предметов в целом

� Например/Example:

The boy has a ball.
� В указанном примере имеется в виду некий 
определенный конкретный мальчик, известный 
читателю из контекста, а слово мяч (a ball) 
имеет более общее значение и обозначает, какой 
тип предмета у него есть (мяч, а не машинка).



Неопределенный артикль 
A/An

� В английском языке неопределенный артикль 
имеет два варианта – a и an. 

� Если существительное начинается с согласного 
звука, то используется форма a. 

� Example: a tree, a house, a worker, a 
doctor, a scientist, a dancer, a singer, a 
boy, a girl.

� Если существительное начинается с гласного 
звука, то используется форма an.

� Example: an apple, an engineer, an hour, 
an orange, an actor, an actress, an artist.



Вставьте нужный артикль 
A или AN

a
a

an

a

a

a
anan

an



Неопределенный артикль 
A/An

� Неопределенный артикль a/an может 
употребляться только с нарицательными 
исчисляемыми существительными, стоящими 
в единственном числе.

� Example: a mouse, a flower, a cat, a 
flat, a house, a lamp, a window, a 
chair, a door, a plate, a spoon, a 
fly, an orange, an apple, a melon 
etc.



� Перед неисчисляемыми существительными 
или существительными во множественном 
числе неопределенный артикль опускается, 
для этого используем местоимение some в 
значении немного, несколько.

� Example: a meat – some meat, a tea – 
some tea, a water – some water, a 
books – some books, a chairs – some 
chairs, a cats – some cats, a dogs – 
some dogs etc.

Неопределенный артикль 
A/An



Вставьте пропущенные артикли 
a/an или местоимение some

an

an

a

a

some

somesome

some

some some some



� Упоминая предмет впервые, мы употребляем перед 
ним неопределенный артикль

It is a cat.
It is a man.
It is a girl.
It is a bird.
It is an animal.
This is a dog.
This is a flower.
This is a woman.
This is a chair.
This is a dog.



Examples

� I have got a car.
� She has got a brother.
� He has got a sister.
� We have got a dog.
� They have got a flat.
� You have got a computer.



� I am a teacher.
� I am a student.
� She is an actress.
� He is an engineer.
� She is a writer.
� He is a poet.
� He wants to be a businessman.
� I want to be a singer.
� She wants to be a ballet dancer.

Examples



Назовите профессии этих людей, 
используя нужный артикль



Теперь ваша очередь
� Составьте свои предложения:
� I have got …
� It is …
� This is …
� I am …
� I want to be …
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